

**1. ¿Deben Juan y Adela invertir en las construcciones de su casa o en la ampliación de su negocio?**

Opinamos que en la ampliación de su negocio, ya que para tener buenos frutos en la casa y el negocio hay que sacrificar varias cosas, parte de que ellos ya están posicionados en el mercado tienen ventaja sobre mucho además de la dominación de los idiomas y uno que lo caracteriza es el alemán. Pero es importante considerar que no es fructífero vivir junto con la suegra o en este caso mamá, ya que existirían muchas controversias y desacuerdos que harán perder el enfoque.

**2. ¿Existen otras alternativas que valdría la pena que ellos consideraran?**

Si, buscar más mercados para poder expandirse, además tienen una gran ventaja ya que Juan habla dos idiomas y usando una estrategia se puede diferenciar rápido de la competencia.